
de adjudicación de las obras. Se construirán en el mismo solar donde se 
encuentran las escuelas y se espera que las obras estén terminadas en el 
presente año. 

Camino de enlace de las carreteras de La Sagrera y Caldas. — Está 
abierto en su totalidad, pero falta pulir algunos tramos que no están toda-
vía en buenas condiciones. 

Calle de las Escuelas en La Sagrera. — Se está colocando el bordillo en 
la parte no edificada con el fin de dejar definitivamente fijado el ancho de 
la calzada, según acuerdo adoptado en su día por el Ayuntamiento. 

Plaza de Maragall. — Seguidamente se procederá a realizar obras de 
ordenación urbanística de la plaza citada, ya que las exigencias del tránsito 
y las necesidades del aparcamiento la demandan con urgencia. 

Pista Municipal. — Se están realizando trabajos de aislamiento completo 
de toda la instalación eléctrica con el fin de evitar una repetición del trágicjo 
accidente que tuvo lugar el año pasado. La Delegación Provincial de Indus-
tria, por medio de sus técnicos y cumpliendo órdenes judiciales, practicó 
una investigación y encontró bien hecha la instalación, considerando que no 
había lugar a la exigencia de responsabilidades, pero a pesar de ello, 
teniendo en cuenta que en materia de electricidad intervienen muchas veces 
los imponderables, se ha querido tomar las máximas precauciones y se está 
procurando asegurar el aislamiento hasta la exageración. 

Nuevas escuelas en El Rieral. — Se han empezado las obras de construc-
ción de dos nuevas escuelas, financiadas por la Junta Provincial de Cons-
trucciones Escolares. Se pensó iniciar con ellas la concentración escolar que 
buen número de personas creía conveniente emplazar en el centro geográ-
fico del término municipal, pero la imposibilidad de encontrar el terreno 
necesario obligó a situarlas en el solar donde ya se encuentran las dos 
escuelas existentes, propiedad del Ayuntamiento. 

Vías públicas. — La conservación de calles y caminos es el principal pro-
blema que tiene planteado ahora el Ayuntamiento, una vez resuelto práctica-
mente el de las cloacas. A los muchos kilómetros existentes y al tránsito de 
vehículos, cada día en aumento, se añade el perjucio que ocasionan las llu-
vias, sobre todo si son tan frecuentes como en el presente año. Forzosa-
mente se tendrá que considerar el asfaltado de los viales más importantes, 
aunque sea de una manera gradual, ya que el gasto de conservación es muy 
elevado y con frecuencia inútil porque ha ocurrido muchas veces que el 
arreglo de un día queda deshecho el día siguiente por causa de una tor-
menta. 

Recogida de basuras. — Se ha ido ampliando a lo largo y a lo ancho del 
Municipio, pudiendo decirse que en la actual época del verano alcanza a 
todas las zonas urbanizadas, pese a su diseminación. El camión adquirido 
por este Ayuntamiento cumplió un año de servicio el día dos de junio y 
durante dicho período recogió basuras por un total aproximado de 273.000 
kilos. 

Guardería rural. — Se está estudiando la implantación de este servicio 
porque es muy necesario, tanto para los dueños de viviendas de temporada, 
que suelen ser objeto de robos en invierno, como para los agricultores, 
cuyas cosechas se ven mermadas en verano por la misma causa. Como ade-
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